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前言

　　有一次，一个对期货一窍不通的朋友对我说：“好像期货做得好，赚了很多钱的人，人品都很好
！
”　　以前我没有从这方面去思考问题，我以为期货的成败主要是基础知识、分析能力、操盘技术、
交易心态、资金管理等方面的因素导致的。
　　后来觉得，因为做期货不用处理绝对复杂的人际关系，只需处理相对复杂的行情现象，所以成功
者在为人处事方面就会相对单纯一些，在朋友眼中往往也是“不争”的，但这只是表面现象。
　　现在我才发现，原来期货可以测试一个人的人性。
它可以放大对人性好坏的奖惩，正向强化好的方面，反向强化坏的方面。
　　人性中好的方面，比如谦卑、勇敢、自律、刻苦、努力、冷静等，都能在期货交易中结出好果，
期货市场会特别地奖赏这些“好人品”；而人性中不好的方面，比如贪婪、恐惧、冲动、妒忌、骄傲
、懒惰等，都能在期货交易中结出恶果，期货市场也会特别地惩罚这些“坏人品”。
　　在现实生活中，“好人品”也会得到奖赏，“坏人品”也会得到惩罚，只不过反应的时间太慢，
反应的作用力可能也不大。
而在期货市场的奖惩则是被杠杆交易和T+O交易无限放大的。
　　期货市场可以完成“人品筛选”。
　　一方面，它让人品好的人更容易留下来，人品不好的人已经淘汰、正在淘汰或终将淘汰。
这样我们看到的成功者大多人品是好的。
　　另一方面，它能够不断地奖赏一个人本性中“好的品质”，同时不断地惩罚“坏的品质”。
而一个人因为自己的好品质得到直接的金钱奖赏后，会强化自己的好品质，也因为自己的坏品质得到
直接的金钱惩罚后，会弱化自己的坏品质。
由此可以看到，它能使人品好的人不断地升华好品质、不断地修正小毛病，从而变得越来越好。
　　期货就像是浓缩的人生，有时候一辈子的波澜壮阔可能在一年、一个月甚至一天内完成；而一辈
子的奖惩也可能在一年、一个月甚至一天内完成，由此做期货时间稍微长一点，就可能获得几辈子的
金钱奖励或几辈子的金钱惩罚，造成的直接结果当然就是快速达成富裕，或快速走向破产。
　　一个人的人品好不好，在某些行业中或在现实生活中，我们需要很长时间去验证，比如需要10年
、20年。
而放到期货市场测试一下，则可以在很短的时间内知道结果，慢则三五年、快则一年半载我们就可以
看出这个人到底是“好人”还是“坏人”。
　　从这个意义上来说，期货确实可以充当人性魅力的测试仪或选拔器，如果不信，你也可以到期货
市场测试一下自己。
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内容概要

　　《期货英雄：蓝海密剑期货实盘大赛获奖选手访谈录》运筹多空策略，捍卫金融疆土：15位蓝海
英雄，策马平川15个投资高手，放眼全球15颗闪闪红心，勇创佳绩。
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作者简介

　　杨劲松，网络昵称：期货红楼，蓝海密剑期货实盘大奖赛策划，东航金融控股有限责任公司拓展
部总经理。
沈良，金融投资作家、资深创意人，期货中国网创办人。
著有《裸奔的钱》、《期货本质与交易技巧》、《谁能帮你赢利》、《期货兵法》、《涨跌沉浮》，
主编《投资高手访谈录》、《每个人都应该了解期货》，股票和期货口袋理论开创者，毕业于厦门大
学新闻传播学院，金融文化资深讲师、资深财经评论家。
原创热门财经类文章百余篇，如《房地产掠夺》、《财富分配》、《美国的民主负担》、《中国必将
赢得货币战争》、《中国缺的是金融战略家》等。
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章节摘录

　　问题20：近一两年来，您也在参赛，但成绩没有以前那么好了，您觉得主要是什么原因造成的？
王向洋：原因还是蛮多的。
第一，目前市场的格局在变化，市场的交易目前是进入高位震荡的格局；第二，盈利模式长期做顺手
了，交易水平开始僵化，就没有对应的改变；第三，自从交易成名之后，外部的影响力增加了，交易
不像以前那么果断。
各个方面都有影响，所以成绩没有以前那么好。
主要是市场格局的变化和自己的交易手法不太适应现在的交易节奏。
　　问题21：有人认为，随着期货市场的不断变化、发展，行情波动的节奏也在发生变化，这可能导
致某些以前盈利的交易方法暂时失效或效果变差。
您认同这样的观点吗？
为什么？
　　王向洋：就像我刚才讲的市场发生了变化，跟以前完全不一样了，有可能会导致短期内某种盈利
方法失效。
我周边的朋友，不论是趋势交易还是短线交易都不太适应现在的波动节奏，所以市场的变化导致交易
方法的失效，这个观点我是赞同的。
　　问题22：您自己的盈利模式，能否适应市场的变化？
有没有随着市场的变化而完善、修正的机制？
　　王向洋：我对自己盈利模式的改变已经考虑一段时间了。
我的盈利模式经过实践证明是成功的，没有必要去改变。
我们这种模式如果在操作上不成功肯定是因为自己没有按照正确的方法去做，自己明知道进入市场不
符合自己的盈利模式，是个震荡市场，就应该休息停止操作，最好的办法是等待，等待市场行情进入
符合你的趋势交易的模式。
　　⋯⋯
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媒体关注与评论

　　“假如拉瑞?威廉姆斯和乔治?索罗斯同时来中国参加期货比赛，好像只有在蓝海密剑的比赛中，
乔治?索罗斯才有可能战胜拉瑞?威廉姆斯。
”　　——周伟　　　　“期货交易中54倍收益不是最高的，其实期货市场是出奇迹的地方，我认为
这个记录肯定会被突破。
”　　——王向洋　　　　“千方百计去寻找至少一种能让账户数字变大的技巧，梦想自己有一天终
能创造魔术师般的神话。
”　　——高兵　　　　“总觉得国内还没有真正大师级的人物，如果有，我愿与他同行，在国际上
与华尔街的人物拼一下，也为中国人挽回些尊严。
”　　——杜小东　　　　“专注于市场现在实际所发生的状况，而不是把信心和金钱压在一个分析
、一种看法或者一个认为市场应该怎么表现的信念上。
”　　——时强　　　　“每一张人民币都是有个性的，而人民币所有者的个性决定了该张人民币的
个性。
”　　——伍建群
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